

Medienspiegel

Die Abteilung Feuerwehrwesen hat für Sie eine Sammlung der Medienberichte aus der Feuerwehrwelt von April bis September 2023 zusammengestellt. Nebst den Fakten der Veröffentlichung finden Sie eine kurze Zusammenfassung der Berichte. Falls wir Ihr Interesse für einen Bericht geweckt haben, melden Sie sich bitte bei Karin Weltert, karin.weltert@agv-ag.ch, Abteilung Feuerwehrwesen. Sie wird Ihnen den Artikel zukommen lassen.

April 2023

Badener Stützpunkt-Feuerwehr ist jetzt die grösste im Aargau

AZ

3. April.2023

Auf 1. April fusionierten die drei Korps Baden, Gebenstorf-Turgi und Birmenstorf-Mülligen.

Magden - Feuerwehrmagazin und Werkhof unter einem Dach

AZ / Fricktal

19.04.2023

In Magden liegt das Baugesuch für das 7,38-Millionen-Franken-Projekt auf.

Drei Gemeinden wollen zusammen ein Feuerwehrmagazin bauen – aber wie werden die Kosten aufgeteilt?

AZ

26.04.2023

Die gemeinsame Feuerwehr der Gemeinden Zuzgen, Hellikon und Wegenstetten soll ein neues Feuerwehrmagazin erhalten – auch, weil das jetzige Magazin die Vorgaben der Aargauischen Gebäudeversicherung nicht mehr erfüllt. Kosten wird der Bau über zwei Millionen Franken. Noch muss aber geregelt werden, wie die Kosten auf die drei Gemeinden aufgeteilt werden.

Juni 2023

Gemeindeversammlung Mandach – AGV-Beteiligung des Feuerwehrmagazinbaus

AZ / Frick-Windisch

22.06.2023

An der Finanzierung des Projekts hatte sich die Aargauische Gebäudeversicherung mit Subventionen von 16'000 Franken beteiligt.

Neuenhof sucht Feuerwehr-Kommandant

AZ / Baden-Wettingen

27.06.2023

Schon seit drei Monaten verfügt die Feuerwehr von Neuenhof über keinen Kommandanten. Recherche zeigt, was im Rücktrittsschreiben des letzten Kommandanten steht – das sagt die Aufsichtsbehörde zum Fall.

Juli 2023

Erinnerungen an Gretzenbach kommen hoch

118 swissfire.ch

Ausgabe 07/2023

Mitte Januar brennt es in Gränichen in einer Tiefgarage. Zum Glück kann das Feuer sehr schnell gelöscht werden – lediglich zwei Fahrzeuge werden ein Raub der Flammen. Aber das Aufarbeiten der Folgeanalyse dieses Ereignisses durch den Statiker zeigt, dass die Konstruktion arg in Mitleidenschaft gezogen worden ist.

Infoabend Bezirksfeuerwehrverband Laufenburg mit dem Staatsanwalt

118 swissfire.ch

Ausgabe 07/2023

An einem interessanten Informationsabend mit angeregter Fragerunde gewährte Pius Suter, stellvertretender Leiter der Staatsanwaltschaft Rheinfelden-Laufenburg, den Feuerwehrleuten einen vertieften Einblick in die Tätigkeit der Staatsanwaltschaft.

So schützt Muhen sein Strohdachhaus

AZ / Aarau/Wynental-Suhrental

25. Juli 2023

Wegen 1. August-Feuerwerken bewässert die Feuerwehr jährlich das Dach des Museums.

August 2023

Publikumsmagnet Feuerwehr

118 swissfire.ch

Ausgabe 08/2023

Richtige Volksfeststimmung kam in der Schulanlage der vor einem Jahr entstandenen Gemeinde Böztal im Ortsteil Effingen im Aargau auf: Die bereits vorher fusionierte Feuerwehr Oberes Fricktal war mit ihrer gut vorbereiteten Aktion ein Publikumsmagnet und ihr «Tag der offenen Tür» fand kolossalen Anklang.

Gruppenführer als Erster am Einsatzort

118 swissfire.ch

Ausgabe 08/2023

Irgendeinmal passiert es: Ein Gruppenführer trifft als Erster beim Ereignis ein und sollte möglichst rasch die Situation meistern. Das nötige Rüstzeug vermittelte dazu der Bezirksfeuerwehrverband Laufenburg 28 Interessierten in einem eigens dazu ausgedachten Weiterbildungskurs.

September 2023

Mit diversen Problemstellungen konfrontiert - Weiterbildungskurs Hubrettungsfahrzeuge mit Menschenrettung in Baden

118 swissfire.ch

Ausgabe 09/2023

Nach drei Jahren coronabedingter Wartezeit und einer Neugestaltung der Kurse für Hubrettungsfahrzeuge hat der SFV am 28. Juni 2023 den Weiterbildungskurs ADL/HRF in Baden (AG) organisiert. Der Kurs zählte 15 Teilnehmende, die ihre Kenntnisse im Anschluss an den zweitägigen Basiskurs für Maschinisten und Gruppenführer ADL/HRF vertiefen wollten.

Neue Brandschutzausrüstung in Stein

118 swissfire.ch

Ausgabe 09/2023

Freude herrschte beim letzten Übungsaufgebot der Feuerwehr Stein im aargauischen Fricktal vor den Sommerferien: Ursache für die hohe Präsenz waren die Abgabe der Brandschutzausrüstung und die Einkleidung mit der neuen Montur.

55 Instruktorinnen und Instrukturen geschult

118 swissfire.ch

Ausgabe 09/2023

Vom 3. bis 7. Juli 2023 fand im Centro Soccorso Cantonale Pompieri Mendrisiotto (CSCPM) zum dritten Mal der Ausbildungskurs der Feuerwehr Koordination Schweiz für Einsatzleiter (EF01.23) im Kanton Tessin statt.

Karin Weltert, Abteilung Feuerwehrwesen, AGV